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Safto, 12 de febrero de 2015.

Sr- Administrador de Aduanas de Salto

Sr, Carlos Rey

Preserrfe§.'

E L¡ceo rV'6 de Salto, reitera au agradecimienb, por haber recibido
las mercaderías enfregadas a esfe certro educativo, a míz de eso fue pos¡ble

ayudar a alrededor de 90 alumnos y sus lam¡lias con algo de la canasta bás¡ca.

Dunnte el 2014, nos vimos en la neces¡dad de seleccíonar a algunas

famil¡as con gnbes problemas económ¡cos y con gran vulnenbil¡dad, lo que generó

que fueran menos alumnos y fam¡l¡as, las que rec¡b¡eron los al¡mentos, pero se

entend¡ó que era impotfante apuntaladas de una manen más conf¡nua.

Desfacamos gue estos alunnos, re¡teraron sus buenas actuac¡ones y
lograron, en su mayorla, la promoc¡ón.

Nos gustaia, en la medida de lo posible, continuar recibierdo esfas

donaciones, ya que nos permitió una real me¡oría en ¡as condiciones de

muchas familias del liceo.

Sin otro pañicular y agradeciendo desde ya yuestra colaborac¡ón, lo
aaludamos muy atte.

Direc,or
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